

KOMMENTAR



DIANA DÜNSCHEL findet gut, dass es in den Müchelner Kindertagesstätten einen deutsch-französischen Tag gibt.

Kleine Europäer

Müchelns Beziehungen zur französischen Partnerstadt Bois 'd Arcy sind im Geiseltal nicht nur ein leerer Begriff, sondern sehr lebendig. Auf kommunalpolitischer Ebene wird die Freundschaft ebenso gepflegt wie zwischen Vereinen oder in kultureller Hinsicht. Da kann sich manch andere so genannte Städtepartnerschaft noch eine Scheibe abschneiden.

Dass auch die Kinder von klein auf etwas über das fremde Land

und seine Einwohner lernen, ist der einzig richtige Weg, dieser bisher fruchtbringenden Verbindung eine Zukunft zu geben. Doch in der Kinderland gGmbH geht man noch weiter. So steht auf dem Jahresprogramm 2012 sogar eine Europawoche. Hier wird vorgelebt, was im täglichen Alltag der Erwachsenen leider viel zu oft eine Floskel ist: Wir sind Deutsche, aber auch Europäer.

Seite 11



Die Autorin erreichen Sie unter:
diana.duenschel@mz-web.de